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Was leistet Deutschlands Regierung wirklich. Sind die

Würdigungen in der Tat gerechtfertigt - eine Analyse.

So wie 2018 versprochen nun 2020 eine Darstellung die tiefgründiger und genauer - es aufzeigt. Was

hat sich seit 2015 getan - nichts.



Dieses Schreiben wurde rechtskräftig - direkt dem Bundespräsidenten mit Anschreiben - von

Deutschland übergeben.

Jena, 06.Februar 2020



Hans Bachmann



Genaue Kontaktdaten liegen dem Hause - Bundespräsidialamt - umfangreich vor.



Anmerkung:

Die deutsche Post bestätigte die Zustellung am 06.Februar 2020.

Berichtigt wurde ein Datumsfehler: 02. Dezember 2020 in 02. Februar 2020.

Kühnast in Künast geändert.
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Was leistet Deutschlands Regierung wirklich. Sind die

Würdigungen in der Tat gerechtfertigt - eine Analyse.

Verfasser und Untersuchender



Hans Bachmann



hans.bachmann9@web.de



Wie lange soll es noch so weitergehen: Eine Regierung die nichts tut: Und wenn, nur zu

100% auf Kompromisse setzt. Sein Volk - sein Wille - schon über Jahre leugnet. Aktiv

sich ausschließlich nur noch mit dem beschäftigt, was auf der ganzen Welt geschieht.

Man nennt es auch Einmischung in die Angelegenheiten anderer Länder - wofür es

eigentlich kein Mandat gibt - noch das Recht - vielerseits - dazu.

Es soweit treibt: Bis jeder sagt und erkennt, dass es wirklich so ist. Hier das Beispiel:

Vermittelt man täglich über Politik und den Medien, dass Sie beispielsweise dumm seien

- es jeder behauptet: Muss es letztlich doch wahr sein.

Das Ganze, worüber aber keiner nachdenkt, funktioniert auch umgekehrt. Wenn Ihnen

ständig vermittelt wird - wie gut es ihnen in Wirklichkeit geht. Und dafür ist heute die

Jugend bestens geeignet - da noch sehr unerfahren, ein Zusammenwürfeln vieler

Nationalitäten, naiv und ihrer Lebensentwicklung voll bedrängt an vieles herangeht.

Aber letztlich eines weiß: Das vieles im Lande schiefläuft.

Schlechtes übertüncht mit dem zusätzlichen Zauberwort „Gefühlt“. Sicher geht es

vielen gut, sehr gut bis ausgezeichnet. Aber auch extrem viele Bürger - also wieder

genau die andere Seite - denen es nicht nur schlecht: Nein sogar extrem schlecht geht.

Gemeint hier aber nicht persönliche gesundheitliche Probleme, nein - die Leugnung

dieser Gegebenheiten - die wiederum zu 100% seiner Rahmenbedingungen durch die

Politik bewusst und genau gezielt auf Kosten seiner Bürger verursacht.

Mehr zur Verfügung - regelrecht bereitstellt. Um letztlich eigene rechts- und

gesetzeswidrige Vorteile - der Politikabrechnung - zu erlangen. Der Ablenkung wirklich

anstehender Gegebenheiten im eigenen Lande. Leistung die letztlich abgerechnet, die

nie in irgendeiner Weise erbracht wurde. Die Welt und eigene und schwer Betroffene

aber so täuscht.



Ist das Vermittelte - auch die tägliche Medienberichterstattung, wo letztlich Interessen

und Medienauflagen stehen - die wirkliche Darstellung aller Handlungen und

Gegebenheiten in Deutschland. Hier steht nach umfangreichen und unabhängigen

Untersuchungen - aus der Praxis heraus - ein klaren und unabhängiges → NEIN. Die

Regierung sieht Praxis nur aus Sicht teuer bezahlter Berater - auf Lebenszeit und somit

schwerem Verstoß gegenüber dem GG - bzw. damit verbundenem kurzzeitigem

Auftreten ausgewählter und empfohlener pflegeleichter Bürger. Vieles, es untersetzt.
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Es näher auch hier zu vermitteln: Ist absolut unmöglich. Wurde aber auf mehreren

hundert Seiten niedergeschrieben. Um spätestens zur Jahrhundertwende (2100) - vieles

wird erst später veröffentlicht, da heutige Gesellschaft mehr geblendet und noch nicht

reif der tatsächlichen Gegebenheiten und Hintergründe. Das verfolgte Ziel, dann eine

Korrektur in den Geschichtsbüchern nach 1989 und der Zeit davor in der alten BRD.

Heutzutage die damalige DDR voll kopiert - was damals belächelt und verurteilt wurde.

Wer es aber nicht miterlebt hat - hat auch nicht das Recht hier mitzureden. Die Lage

und Situation noch viel ernster als man denkt.



Nur noch Themen wie rechts, links, Populismus, Verrohung und Antisemitismus - um es

einfach auszudrücken - stehen. Darauf derzeitige Wirtschaft aufbaut: Diese Gruppen zu

verbannen. Aber je mehr man bekämpf, desto mehr - auch das ging in die Untersuchung

ein - werden diese Zustände massiv, sogar berechtigt und künftig zunehmen. Und davor

hat die Regierung Angst. Betreibt somit - wie schon vor 1989 massiv organisierte und

geplante regelrechte Hetze. Ja, sicher aus Sicht heutiger junger Menschen nicht

nachvollziehbar - aber das sind die Gegebenheiten. Wie beschrieben, wird in den

nächsten Jahrzehnten eine volle Untersetzung folgen. Aber dann für viele zu spät. Wie

jetzt schon vieler geleugneter ehrenhafter Bürger. Die vermittelte Würde des Menschen

steht zwar im GG - mehr aber nicht - eine Anwendung leider nicht folgt. Die Achtung

seitens der Politik - aber eine Lüge. Und hierzu zählen leider auch die Reden seitens der

Regierung zu 75 Jahre Befreiung von Auschwitz. Ich bedauere es für unsere

Nachkommen - im Besonderen der betroffenen Opfer seinerzeit - aufschreiben zu

müssen. Anders aber nicht bekannt zu machen. Ja, viele Menschen im heutigen

Deutschland teils voll ihrer Würde beraubt. Und da gibt es eine ganze Menge. Nicht

aber sind inbegriffen und zu benennen - die ab Mitte der 90er Jahre geborenen. Denen

geht es gut bis ausgezeichnet. Vielleicht sogar zu gut. Das Arbeit 4.0 untersetzt.

Warum ist das so. In Deutschland von Demokratie so keinesfalls zu sprechen ist.

Machtinteressen von Parteien stehen. Der einzelne Abgeordnete teils nur noch einer

Duldung unterliegt. Bei abweichender Meinung oder Neu-Einbringung von Vorschlägen

zu schweigen hat. Ja sogar ein Parteiverfahren oder Parteiausschuss drohen. Da gibt es

sogar ein bekanntes Beispiel der Praxis: Thilo Sarrazin. Und das ist - unabhängig seiner

Aussagen - Demokratie? Deutschland schafft sich nach neuen Erkenntnissen nicht mehr

ab - nein, wird übernommen. Nur noch das Große und Ganze zählt. In der Tat eine



Regierung - die ihren Namen nicht verdient:



AfD hin und her: Durch Bürger in einer demokratischen Wahl wurden diese Leute in BT

und LT gewählt. Kann und darf aber alle dortigen Aussagen beispielsweise im

Bundestag (BT) nicht leugnen - sich stumm stellen. Es auch nicht mit Aussagen auf der

Straße gleichsetzen - als wichtigster Punkt. Viele Aussagen und Beiträge sind leider
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wahr. Nur versteht es die AfD in den letzten Sätzen, das zuvor gesagte wieder

einzureißen. Auch eine derartige Verallgemeinerung - da es so nicht stimmt - ist aber

nicht unbedingt in der Dummheit und Unerfahrenheit der AfD zu suchen: Mehr in der

Umgangssprache im BT überhaupt. Das nicht dem einer Bürgerpolitik - noch dem GG

entspricht - es aber vorschiebt. Das Parlament hat eben kein Marionettentheater zu

sein. Marionettentheater und dortige Parteienmacht passen nicht nur gut zusammen ergänzen einander. Der dumme Bürger zahlt ja bedingungslos. Nicht nur alle Medien

und Politmagazine sind die Gehilfen, nein auch Kabarettisten haben ihren Anteil. Wie

heißt es doch: Der Narr lacht über sich selbst. Der BT soll zur nächsten Wahl massiv

steigen - Container schon bestellt, mit welchem Recht? Und nichts tut sich. Alle

bestehen auf ihren Anteil: Eine Regierung die ihre Daseinsberechtigung nicht verdient.

Noch schlimmer die Gelder von privaten Parteienunterstützern. Die CDU/CSU haben

den größten Parteienskandal hinter sich. Haben überhaupt zu schweigen: Verhindern

bis einschließlich dato die Offenlegung von Parteispenden bis 10T€. Bis 50T€ erst nach

Jahren. Betreibt auch hier aktive Hetze. Und nicht nur gegenüber der AfD. Datenschutz

spielt in vielen Bereichen keine Rolle. Auch hier volle Verstöße gegen das GG - welches

in vielen Punkten bewusst falsch ausgelegt wird.

Unglücklicherweise unterstützt und gefördert durch beratende Professoren von

Universitäten. Regelrecht verbissen und festgefahren in Ihren Theorien. Ein

Durchforschen nur einseitig erfolgt, da schon immer so. Das wirkliche Leben teils nicht

erkannt. Professoren die unsere zukünftige Generation und Nachfolger ausbilden. Ja,

es sind nicht nur extern hochbezahlte und auf Lebenszeit tätige Beratungsinstitute.

Was letztlich immer außeracht gelassen: Statistisch und Auswertungsmäßig darf der

Mensch nicht wie eine Ware behandelt werden. Auch hier eine Leugnung aller Werte

und das GG - als solches überhaupt. Wer kontrolliert eigentlich die heutigen StatistikAuswertungsmethoden? Einschließlich Umfang, Indexierung und Veröffentlichung. Hat

wirklich jeder Abgeordnete das Recht Studien in Auftrag zu geben, deren Ergebnisse nie

umgesetzt werden (dürfen)? Und hat das BVerfG überhaupt so noch seine

Daseinsberechtigung. Wo bleibt die Wach-Funktion. Hier gibt es einiges zum

Nachdenken. Wurde aber bereits umfangreich aufgeschrieben. Auch das muss die Welt

erfahren. Auch schon mehrfach darauf hingewiesen. Wie wurde reagiert - schweigt bis

dato. Betrügt und leugnet bewusst seine Bürger. Bürger, die mit ihrer Wahl der Politik

vertraut. Die Politik es aber wieder seinen Bürgern auferlegt. Ihrer geschaffenen Gelder

beraubt.



Je schlechter ein Ministeramt ausgeführt, desto höher die Beförderung: Wie kann ein

Bundesverteidigungsminister - er steht sogar über dem Bundespräsidenten.

Entscheidet über einzuleitende Kriege, einzuleitende Sanktionen, Kriege gegenüber

anderen Ländern. Wichtigste historische Ereignisse in Geschichtsbüchern überhaupt:
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Macht sich darüber überhaupt jemand Gedanken?? Der Datenschutz: Seiner Erfassung

und Dokumentierung aller höchste Bedeutung zukommt. Land und Bürger die schönste

Nebensache. Forderte eine sofortigen Ausschluss mit Gefängnis-Überführung. Nicht

aber als EU-Kommissionspräsident tätig zu werden. Aufgabe der Gerichte - die aber

ebenso zu schweigen haben. Handydaten löschen - in der heutigen Zeit - die schlimmste

und schwerste Straftat - die überhaupt möglich. Die volle Verantwortung trägt zu 100%

immer der jeweilige Minister - mit seiner Übergabe und danach. Eigentlich eine

Parlamentsauflösung zu folgen hat. Nicht aber unsinnige - jetzt wieder unter

Datenschutz - Untersuchungsausschüsse. Der NSU-Prozess in München hat es deutlich

gezeigt. Auch hier ist die Regierung durchgefallen. Und sogar heute verdienen sich zu

diesem Thema - viele eine goldene Nase - andere staunen und sind entsetzt. Nur für die

Regierung etwas ganz Normales. Betreibt lieber unberechtigte Hetze gegenüber

Antisemitismus und AfD. Besitzt sogar die Frechheit - die Zeit vor 1945 - uns

aufzuerlegen. Deutschland braucht ein völlig



neues System. Aber nicht mit



jetziger Besetzung. Und das betrifft nicht nur Berlin. Petitionsausschüsse (PA) haben

ebenso ihre Arbeitsweise zu 100 % - abzuändern. Das Wahrheit - auch Wahrheit

bleibt. Und Lügen auf ewig verbannt.

Und noch eines: Die EU in Brüssel ist sicher - wenn richtig gehandhabt - eine gute Sache.

Sicher sollten dort Vorschläge, Empfehlungen an die einzelnen Länder gegeben werden.

Dann wieder gesammelt und dort umgesetzt. Genauer: Nach deutschem Recht und GG

kann und darf die EU - nicht unter Ausschluss und dortiger ausführlichen Beratung nicht gesetzmäßig (unabhängig) umsetzen. Dortige deutsche Generalvollmachten nicht

nur bedenklich - nein auch nach deutschem Recht, Gesetz und GG rechtswidrig. Politik

und Entscheidungen (das letzte Wort) werden immer noch in Deutschland getroffen.

Alles andere ist nicht nur unter Nötigung zu verbuchen. Dieser Punkt allein würde aber

den Rahmen dieser Aufzeichnungen sprengen.

Abschließend noch folgender Hinweis: Sicher kann die Bundesregierung einen Beschluss

fassen - die Steuern beliebig hoch zu setzen. Das Recht besteht. Sogar, wenn auf 100%

gesetzt. Selbst wenn seine Bürgen mutieren. Was rechtlich aber nicht möglich ist: Die

Zinsen seiner Bürger zu nehmen: Auch nicht teilweise. Was gesetzlich in Deutschland

verbürgt ist. Hier eben nur ein Beispiel von vielen. Eine Regierung - die wiederum keine

ist. Untersetzt mit Artikel 1 (1) GG und 19 Folgenden. Ganz besonders dem Eid:

„Ich schwöre, dass ich meine Kraft dem Wohle des deutschen Volkes widmen, seinen

Nutzen mehren, Schaden von ihm wenden, das Grundgesetz und die Gesetze des

Bundes wahren und verteidigen, meine Pflichten gewissenhaft erfüllen und

Gerechtigkeit gegen jedermann üben werde. ..“

Herr Bundespräsident, wo bleiben ihre Handlungen???????????????? Fehlende

Handhaberechte erfordern eine Amtsniederlegung - ohne Neubesetzung.
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Und wer im GG Kinderrechte aufnehmen will hat das GG seine damit verbunden

Verfolgung und Absichten nicht verstanden - hat im BT nichts zu suchen. Manchmal

muss so direkt darauf geantwortet werden. Hier gibt es eindeutige Regelungen.

Deutsche Gesetze regeln es ganz konkret mit Einbindung internationalen

Vereinbarungen. Was wäre bei Aufnahme im GG zu beachten: Das Alter der

Volljährlichkeit von 21 Jahren bzw. 18 Jahren verliert seine Berechtigung. Das

Jugendstrafrecht zu Ungunsten heranwachsender zu ändern. Die Mündigkeit nach

Strafrecht auf 12 Jahre zu setzen. Und mehrere weitere Einarbeitungen und

Überarbeitungen: Wollen sie das wirklich - gut soll es so sein - vielleicht auch nötig.

Was läuft weiter schief: Sind Gerichte in Deutschland - seit 1989 - überhaupt noch das,

was man sich unter Gerichten eines Landes vorstellt. Auch hier ein klares nein. Hört in

der Tat kein Minister die Schreie von dort? Urteile die gegenüber der Welt regelrechte

Lachnummern sind. Die größte jedoch - ohne Ausnahme aller - die sich Abgeordnete

nennen. Und hier ist jeder unabhängig seinem Anteil - zu 100% schuldig. Keiner das

Recht dem zu widersprechen. Was letztlich auf 100ten Seiten niedergeschrieben - in

einem Buch (Erste Band 1) auf 364 Seiten festgehalten:



Deutschlands dunkle Seite 2018 Die Ware Mensch ISBN 978-3-00-059224-9.

Wenn zudem Gerichte 2019 Urteile sprechen, jemanden als Faschist zu stempeln, dann

stimmt was nicht. Und eine Regierung freut sich darüber. Sicher ist das Urteil

unabhängig des Tatbestandes wieder rückgängig zu machen. Bedeutete gleichfalls:

Jeden Abgeordneten zu überprüfen, ob NS oder SS Hintergründe bzw. ihrer verwandten

Vorgänger im BT und LT vorliegen - auch diese zu veröffentlichen. Nein es ist nicht

vergessen und entschuldet. Zumindest so lange diese Regierung in einer Scheinwelt

lebt. Auch ausgelöst durch Herrn Jahn - derzeitiger beauftragter für Stasiunterlagen: Er

will für eine Hochschule die der Staatssicherheit (STASI) gehörte den Zusatz „… der

STASI)“. Keiner hat dem widersprochen. Auch nicht, dass es rechtlich unzulässig ist nach GG und allen Datenschutzgesetzen. Aber auch keine Silbe davon, dass ehemalige

sogenannte Stasi-Leute (nicht jeder zu verurteilen) in Deutschland sogar mit Wissen der

Bundesregierung - voll und ganz in hohen Positionen integriert. Ich darf es aufschreiben.

Denn der Bundesnachrichtendienst wird vom Steuerzahler und somit der

Bundesregierung bezahlt. Wusste von nichts - gilt hier nicht. Auch hier keiner das Recht

dem zu widersprechen. Denn auch diese Leute werden und wurden gebraucht. Wie

heißt es so schön - hat man jemand in der Hand, also seiner Schweinereien - wäscht

eine Hand die andere. In Zeiten regelrechter Schmiergeldzahlungen schon

erwähnenswert. Schlimm es so konkret aufschreiben zu müssen.

Eine SPD die schon lange keine Arbeiterpartei ist. Seine Bürger verkauft und verraten.

Nein diese Partei voll versagte. Und so steht bis dato immer noch die Frage: Ob jetziger

Bundespräsident sein Amt zu Recht aufgenommen hat. Ja, auch das gehört an die

Öffentlichkeit. Und nicht einfach wegzuwischen. Mir persönlich nicht mehr zuzumuten
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- mich nochmals dem zu stellen oder zu kommentieren. Im Buch zu finden. Das wird wie anfangs aufgeschrieben - Aufgabe wirklich und mit ernst untersuchender Historiker

werden. Und in künftigen Geschichtsbüchern Berücksichtigung finden.

Der Bundespräsident sollte Repräsentieren und Deutschland nach außen vertreten. Hat

einen Eid geschworen - dem aber nicht entspricht. Was niedergeschrieben und

festgehalten ist. Er steht unabhängig aller Befugnisse für das Bundespräsidialamt gerade. Und was dort gelaufen, als unverantwortlich einzustufen. So, wie dort generell

gearbeitet wird. Unter Ausschluss des GG. Auch hier nicht zu leugnen. Auch die Vergabe

der höchsten Auszeichnung von Deutschland (Bundesverdienstkreuz) an den

geschiedenen Chef der Europäischen Zentralbank (EZB) Herrn Draghi ist nicht nur

bedenklich. Verliehen bedingt einer Eurostabilität und der Null-Zinspolitik. Und

natürlich den massiven Ankauf von wertlosen Papieren - der Berechtigung des

unbegrenzten Gelddrucks: Alles auf Kosten der Bürger in Deutschland. Mehr beraubt,

bestohlen und nach deutschem Recht - rechtswidrig. Ebenso das Geld denen, die es

keinesfalls brauchen. Nicht zu vergessen die Auszeichnung einer Journalistin vor ca. 2

Jahren. Wo der Schwerpunkt beim Kampf gegen rechts (AfD) lag. Das hätte so, auch

ihrer Naivität so nicht geschehen dürfen - die Begründung. Aber auch hier Historiker der

Zukunft tätig werden. Wo sind die, die wirklich diese Anerkennung verdienen - da gibt

es genügend. Und alles, weil sich die eigentlichen Politiker - ihrer Arbeit verweigern.

Nichts tun oder es der EU rechtswidrig übergeben.

Eine Bundeskanzlerin die nicht einmal ansatzweise Fehler ihrer Politik einräumte.

Gelder großzügig (Land, Welt) - ohne zu kontrollieren und zu überwachen - verteilt. So

auch eine Vertuschung von vielen selbst verursachten Gegebenheiten. Aber nach außen

den Standpunkt vertritt: Allen in Deutschland geht es gut. Was letztlich - schon weiter

oben erwähnt - nicht stimmt. Auch hierzu existieren umfangreche Schriftsätze, die im

oben erwähnten Buch 1:1 übernommen wurden. Der Gesundheitsminister für seine

Tätigkeit hoch gelobt wird. Ist es aber wirklich so. Mit der Einführung der jetzt neuen

noch kommenden Gesundheitskarte den Ärzten die Pistole regelrecht auf die Brust

setzt. Und das ist Demokratie, Selbstbestimmung und Würde des Menschen. Welche

Rolle spielt der Hippokratische-Eid und das Hausarztmodell. Beides wurde jetzt

abgeschafft. Der Arzt nur noch geduldete Maschine? Wer 2019 sich nicht am

kommenden System online angeschossen hat - erhält Honorarkürzungen. Die nochmals

2020 verschärft werden. Jetzt schon bekannt - eingerichtet von Leuten die unqualifiziert

und Probleme des Datenschutzes übersahen. Aber der Arzt zahlt ja dafür. Karte u.

Software, da veraltet - nicht zusammenpassen.

Zu Hartz IV: Das Urteil vom BVerfG ist in seiner Bemängelung an unterschiedlichsten

Stellen umfangreicher als angenommen. Erschreckend viele Seiten. Was wurde

angegangen - nichts. Weitere Ausführungen sind - aus Platzgründen - nicht möglich.

Jena, 02.Februar 2020



hans.bachmann9@web.de
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Band 2 wird offiziell nicht in den Buchhandel kommen. Die Gründe sind vielseitig.

Eigentlich dem Ersten Buch zu entnehmen. Aber unseren Nachkommen eine Hilfe sein:

Eine Neubewertung und Überarbeitung ermöglichen. Was nicht bekannt. Kann auch

nicht in eine Untersuchung einbezogen werden. Daher wurde vieles online gestellt. Der

Kauf nicht nötig - die Kenntnis für alle - aber schon. Ein besonders negatives Beispiel

beim BVerfG - seinem Präsidenten und dortigem Allgemeinem Register (AR) - zu finden.

Auch dort werden Änderungen von Nöten.



Aber bitte beachten: Sie können und dürfen mich zitieren und auch Inhalte

veröffentlichen. Doch Vorsicht: Immer mit Verweis. Könnten anderenfalls mit dem

Gesetz in Konflikt kommen. Denn bisher stand immer: Wer Inhalte verbreitet, die nicht

belegbar, begeht eine Straftat. Nur hat bisher keiner die angesprochen, kamen nicht so

weit oder wurden geleugnet: Die die volle Verantwortung - bedingt ihrer Position und

Anweisungen (Dienstvorschriften die gegen das GG gerichtet) - tragen. Festgehalten

und dokumentiert. Und dann steht immer noch der Grundsatz: Aussagen letztlich

persönlich gefühlte Meinungen seien.

Ja, die STASI von Deutschland (BRD - sitzt zusätzlich überall) konnte und durfte ich

bereits 1995 kennenlernen. Schlimmer wie zu DDR-Zeiten. Und beachten Sie: 1990 kann

man nicht mit heute gleichsetzen. Viele bis dato nicht nur abgeschrieben. Zur Armut

verurteilt. Damalige Gelder mit heute nicht vergleichbar. Was sind eigentlich 3% von

400€ und 3% von 3000€. Wird Fleisch wie 1960 zu einem unerschwinglichem Produkt dieser Gruppe? Wie konnte es überhaupt dazu kommen. Dafür zeichnen Frau Künast

und Herr Seehofer als Bundeslandwirtschaftsminister. Frau Künast damals und heute

eine Schaumschlägerin ohne Konzept, aber des Vertuschens mächtig. Wird dieses Geld

der höheren Gruppen überhaupt benötigt? Und Gewerkschaften spielen rechtswidrig in

der vordersten Liga - mit. Die Grundrente darf - davor muss man warnen - darf so

keinesfalls kommen. Dann wieder der gleiche Fehler - wie vor 1945. Käme allen

Unternehmen nur zu Gute - Deutschland ein Billigland. Und, wo sitzen dann die

eigentlichen Parasiten, wenn man nur noch im noch im billigeren Ausland produziert

bzw. Ausländern in Deutschland selbst. Der Bundesfamilienminister: Total fehlbesetzt.

Für die, die sich in das gemachte Nest setzen - heutige Jugend. Und trotzdem ihnen eine

große Hochachtung entgegenbringe. Das System stimmt nicht. Getrieben, wie eine

Herde von Schafen. Und wer hat es wohl zu verantworten. Und damit ist jeder Minister

- unfähig seiner Aufgaben. Bundesarbeits- und Bundesaußenminister - beide selber

treffen konnte. Es sie ein Kehricht scherte - eben unfähig ein GG zu befolgen. Heute

mehr: Leadership Skills anstehen. Wohin soll es noch gehen????? Weiß keiner: Aber

CO2 bis 2050 geht. Der Rahmen findet aber jetzt - seines Umfangs wegen - das Ende.
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